

# *Gobiernos de Cuba y Portugal abogan por ampliar cooperación bilateral*

---



La Habana, 24 oct (RHC) Los gobiernos de Cuba y Portugal ratificaron este lunes la voluntad de continuar ampliando la cooperación bilateral, en reunión de Consultas Políticas Intercancillerías efectuada en el Ministerio de Relaciones Exteriores -Minrex-, de nuestro país.

De acuerdo con esa fuente diplomática, presidieron la reunión la directora de la Dirección de Europa y Canadá de la institución, Gisela García, y el director para las Américas en la Dirección General de Política Exterior del Ministerio de Negocios Extranjeros de la nación europea, José de Castro.

En el encuentro, calificado de cordial, ambas partes abordaron el positivo estado de las relaciones bilaterales, y debatieron temas de interés mutuo, entre ellos el fortalecimiento de las relaciones de amistad y la colaboración en diversos ámbitos.

La parte cubana, reafirmó la voluntad de mantener esos vínculos sobre la base del respeto mutuo, la cooperación y el diálogo, y agradeció a Portugal por su posición histórica a favor de la resolución cubana

que condena el bloqueo estadounidense contra el pueblo de esta nación antillana.

Por su parte, de Castro reiteró el compromiso de su país de continuar desarrollando los nexos diplomáticos, económicos comerciales y de cooperación con la isla caribeña.

Dentro del programa oficial de la visita, se prevén también otros encuentros con la viceministra primera del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González, y con el director general de la Dirección General Bilateral del Minrex, Emilio Lozada. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302843-gobiernos-de-cuba-y-portugal-abogan-por-ampliar-cooperacion-bilateral>



**Radio Habana Cuba**